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2024～2025  会長 石 川 秀 一  幹事 岩波嘉寿夫 

◼ 会長挨拶 石川秀一君 

今日 7月 30日は「プロレス記念日」。1953（昭和 28）年 7月 30日、プロレスラーの力道山が中心となって日本プロレス協

会が結成されたことにちなんで記念日が設けられたとの

ことです。「梅干しの日」。日本有数の梅干し産地でもあ

る和歌山県みなべ町の東農園が 7 月 30 日に記念日を

制定したとのことで、個人でも記念日を制定する事ができ

るようです。地区に申請していた青少年育成補助金事業

20万円が承認され入金されました。 

◼ お客様  

第 2600地区ガバナー 白鳥敬日瑚様 

諏訪グループガバナー補佐 山 﨑廣 和様 

地区幹事 中 澤 弘 和様 

佐久コスモス RC クラブ政策室長 柳 澤  章様 

◼ 理事会報告・幹事報告 岩波嘉寿夫君 

➢ 本日は、ガバナー公式訪問例会です。国際ロータリー第 2600地区ガバナー白鳥敬日瑚様よろしくお願いします。 

➢ 8月 5日（月）事務局の名取さんが不在となります。緊急の要件があれば会長または幹事に連絡下さい。 

➢ 本日例会終了後、茅野どんばん踊りの練習をやりますので、残れる方は残ってください。 

◼ 委員長報告 クラブ管理運営委員長 栗原等君 

8月 6日の例会は夜間例会「石川年度こんにちはパーティー&納涼祭」を開催します。18時 40分集合となっております。

会員の方は会費無料、ご家族はお一人 3千円となります。 

◼ 委員長報告 社会奉仕委員長 伊藤清隆君 

茅野どんばん終了後、商工会議所前から清掃がありますので、ご協力お願い致します。恒例のボーイスカウトとのカーブミ

ラー清掃の日程も決定しましたので大勢の方の参加をお願い致します。 

◼ 委員会報告 クラブ管理運営委員 数納孝君 

今週 8 月 3 日（土）は茅野どんばんです。集合は 17 時 10 分、場所は例年どおりとなります。終了後はスパーダにて慰労

会を用意してあります。 

◼ ひと言コーナー 藤森和彦君 

今年度から野球同好会の監督に就任となりました。本日配布させ

ていただきました要項で、同好会会費を集めさせていただきますの

で、ご協力よろしくお願いします。 

◼ 例会プログラム 第 2600地区ガバナー 白鳥敬日瑚様 

ロータリーの素晴らしさは多くの人とお話しできることです。入会し

て 10 年がたちますが大怪我をする 5 年前まではすべて出席して

いました。仕事柄国内外の出張が多いため、メイキャップを多く行

いました。
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ロータリーの活動は国際的な活動、地域に密着した活動がとても重要になります。子ども食堂、ボーイ・ガールスカウトへの

支援など素晴らしい活動されていると思います。今年の 11 月 9 日・10 日に軽井沢プリンスホテルにて佐久ロータリクラブ

がホストで地区大会が行われます。今回のテーマは「結び」ですが、日本独特な感性により古来よりいろいろな結びが実現

されてきています。これはまさに DEIではないでしょうか。 

過去には、日本も他国から多くの支援をしていただきました。私たちの支援活動は小さな事ですが、やがて長野県、日本、

世界へと役に立っていければと思います。 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 

石川会長 

「白鳥ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。」 

 

 

 

 

出 席 ニコニコ BOX 

会員数 31名 利用者数 20名 

出席対象 31名 今回の金額 24,000円 

出席者 26名 今年度累計 61,000円 

出席率 83.8% 今年度目標額 90万円 

今年度出席率 77.1% 達成率 6.7% 

◼ 8月例会プログラム・行事予定 

8/03(土)  茅野どんぱん 踊り連・清掃ボランティアに参加 

8/06(火) 1312回 家族例会 こんにちはパーティー&納涼会 （ホテル紅や） 

8/13(火) － 指定休日  

8/20(火) 1313回 通常例会 
2600地区会員増強委員長 金児 進様卓話 

第4回理事役員会 

8/27(火) 1314回 通常例会 入会勧誘メンバーピックアップ 

◼ 9月例会プログラム・行事予定 

9/03(火) 1315回 通常例会 CLIP in すわ 活動終了報告 

9/06(金)・7(土) 甲子園野球大会 

9/17(火) 1316回 通常例会 NPO法人 末広プロジェクト 助成金授与 

9/22(日)  ボーイスカウトとのカーブミラー清掃（集合9時 商工会議所） 

9/24(火) 1317回 通常例会 卓話：前副知事 中島恵理様 

 

 


